
 

ATA nº 020/2023 

Ata da Vigésima Sessão Ordinária do ano de dois mil e vinte e três da Décima 
Sétima Legislatura da Câmara Municipal de Dionísio Cerqueira, Estado de 
Santa Catarina, realizada em dezessete de agosto às dezessete horas e trinta 
minutos no Plenário “Vereadora Joana Maria Hart”. Sob a presidência do 
Vereador VALDECIR SCHMEIER, que convidou o Primeiro Secretário da Mesa 
Diretora, o Vereador DIEGO LUIS POLETTO, para fazer a chamada dos 
senhores edis, o qual a fez e verificou-se a presença dos demais senhores 
vereadores: MARILENE DE MELLO, EDERSON DIRLEI SCHENKEL, 
CLAUDIOMIRO PAVAN, LUIZ FERNANDO ZABOT DE MELLO, VALENTIM 
BORGES DA SILVA e ALEX SEVERIA DO NASCIMENTO.Registrou-se a 
ausência do Vereador JOELSO VICENTE DOMINGUES DE LIMA.A seguir, o 
Senhor Presidente declarou aberta a sessão. A ata da 19ª Sessão Ordinária do 
ano de dois mil e vinte e três, depois de lida, foi aprovada sem restrições. Não 
havendo Expediente do Dia, passou-se à Ordem do Dia: INDICAÇÕES E 
REQUERIMENTOS: Indicações nº 049 e 050/2023: postas em discussão e 
votação, foram aprovadas por unanimidade dos presentes.MOÇÃO:Moção nº 
009/2023: posta em discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos 
presentes.Com o fim da Ordem do Dia, foi dada a palavra livre aos senhores 
edis. O VEREADOR CLAUDIOMIRO comentou sobre a visita da Secretária 
Adjunta de Estado do Turismo ao nosso município, ocasião em que visitou as 
obras do Centro de Atendimento ao Turista (CAT), do aeroporto e da nova 
aduana, pontuando a celeridade destas obras e se comprometendo a 
conversar com a empresa Azul para que logo possamos ter aeronaves em 
trânsito no aeroporto de Dionísio Cerqueira, que é um polo de compras para o 
estado. Finalizou agradecendo também ao governado Jorginho Mello. O 
VEREADOR EDERSON comentou sobre a entrega da obra do ginásio da 
Linha Campinho no dia seis de agosto, agradecendo a todos os vereadores, ao 
Deputado Rafael Pezenti, ao seu assessor, Alceu Savaris, e ao Executivo 
Municipal. Finalizou fazendo um breve relato sobre o início do Campeonato 
Municipal de Futsal. O VEREADOR VALDECIR comentou sobre a festa da 
Linha Campinho, parabenizando os responsáveis pela organização, e convidou 
a todos para a Festa do Bairro Aeroporto no dia vinte de agosto. Nada mais 
havendo a tratar, o senhor Presidente declarou encerrada a sessão. Cópia da 
sessão na íntegra disponível na secretaria da Casa. 


